

From: Devaux Guillaume (Wan)
Sent: Wednesday, November 02, 2011 8:10 PM
To: INFSO BEREC
Subject: Consultation sur la neutralité du Net

Bonjour, je viens de prendre connaissance que le Bureau Européen de la Communication menait une enquête auprès de la population pour connaître les attentes des gens et savoir comment réglementer dans le sens de l'affirmation ou de l'information de la neutralité du net.

Je ne suis pas informaticien mais un utilisateur attentif de cet outil qu'est Internet et c'est ainsi que je me permets de vous faire part de mon avis.

Si jamais vous veniez à ne pas obliger, contraindre, les Fournisseurs d'Accès à Internet (FAI) à respecter CLAIREMENT et INTEGRALEMENT la neutralité des réseaux, qu'ils soient interdits de filtrer ce qui passe dans leurs « tuyaux », nous risquons d'arriver à quelque chose qui n'est plus Internet, quelque chose qui ne permette plus de respecter la liberté d'expression, la liberté d'être anonyme quand le besoin se fait sentir.

Certains exemples existent sur le fait de laisser faire les FAI... respecter ou pas la neutralité des réseaux... Qu'en est-il maintenant ? Des réseaux bridés, à plusieurs vitesses qui ne respectent pas la vie privée des usagers ! Non merci, pas de ça !

Qui nous dit qu'un opérateur accepterait de rester neutre ? Oui, les petits FAI associatifs qui ne peuvent pas accepter plus de quelques centaines de « sociétaires – clients ». Nous risquons de ne plus avoir le choix que du pire ! Merci mais évitez de nous obliger à atteindre ce drame !

En ce qui concerne le réseau mobile et l'accès à Internet par celui-ci, actuellement en France, c'est une moquerie énorme ! Les FAI se fichent royalement de ce qu'ils vendent aux clients, enfin, ils en sont bien contents car ils vendent quelque chose de réduit, de « minusculement » minable à prix d'or !

La plate-forme RespectMyNet permet de voir que partout en Europe, les FAI abusent leurs clients et que personne ne fait rien ! S'il vous plait, nous comptons sur vous pour défendre l'intérêt du peuple, des peuples. Les FAI peuvent vendre de beaux accès à Internet à des tarifs corrects et en vivre sainement sans manquer de respect pour les personnes, les clients. Nous devons tous avoir le droit de choisir le meilleur ! Tant de gens se permettent déjà de choisir pour les populations sans leur demander leur avis, sincère, ayez la force et le courage de défendre une liberté d'expression, une liberté d'action pour que les gens, les populations existent face aux géants de la communication.

S'il vous plait, je compte sur vous.

Veuillez recevoir, Madame, Monsieur, mes plus sincères salutations.

En restant à votre disposition,

Guillaume DEVAUX citoyen Franco-Européen.